
MINUTA  
 

Fecha: 12/07/2013      Hora Inicio: 08:30 
Lugar: SEAM – Salón TAGUATO       Hora Fin: 10:30 
 
 
Objetivo de la reunión: Reunión de monitoreo semanal del Equipo Técnico SEAM. 
 
 
Participantes: 

Nombre Institución 
1. Lilian Portillo  
2. Rocio Barreto  
3. Victor B. Barua  
4. Diana Gauto  
5. Gustavo Casco  
6. Luz Marina Coronel  
7.   
8.   
9.   
 
Desarrollo de la reunión: 
 
REUNION DEL DIA 18/07 
Rocío Barreto: Informa que la planilla que le envió a Lilian Portillo es la que fue corregida con los 
puntos sugeridos por el INFONA.  
L. Portillo: Le recuerda que la FAPI quería que uno de los drivers de la planilla fuera la “Tala”. 
Se conversa sobre los asistentes a la reunión del día 18/07 y se resuelve que asistirá todo el 
Equipo Técnico – SEAM más tres asesores a definir. 
 
DEFINICIÓN DE ESTRATEGIA PARA EL 18/07 
* Se comenta que ningún miembro del INFONA asistió al taller NAMAS aun cuando fueron 
invitados y confirmaron su asistencia. 
* Lilian Portillo Sugiere que Karem Elizeche participe en la reunión en calidad de asesora 
* Rocío Barreto generará un memorándum para invitar a la reunión adjuntando lo que hay en las 
planillas y el manual de campo.  Se resuelve que Rocío Barreto y Lilian Portillo acudan al INFONA 
para tratar ciertos puntos a ser aclarados en relación a las brigadas. 
* Víctor Barúa plantea y sugiere que se evite el tema económico y centrar la reunión en dos ejes 
que sean la parte metodológica y la parte ambiental 
* Se debaten puntos  a ser tratados en relación al tema de presupuesto para el viático de las 
Brigadas. 
* Diana Gauto propone que para esta reunión se traten los ejes propuestos por Víctor Barúa y que 
no se maneje aún el tema presupuesto  
* Víctor Barúa consulta si para el tema de Inventario Forestal Nacional cual es la institución líder, la 
que dará la cara por el inventario. 



* Víctor Barúa recalca que es importante recalcar que es la SEAM la institución líder, la que se hará 
cargo del inventario. 
* Diana Gauto les recuerda a los asistentes que la coordinación del inventario corresponde al 
INFONA – FAPI.  
 
TEMA DE ADQUISICIONES 
* Víctor Barúa; sugiere pedir a la Agencia que defina los mecanismos de adquisición, de los 
presupuestos etc. de tal forma a ver si en el tema de la compra de las camionetas por parte del 
INFONA, se han cumplido estos mecanismos o no. 
se resuelve: pedir información a ver si el INFONA cumplió o no con esta metodología de 
adquisiciones 
 
CAPACITACION DE SERVICIOS AMBIENTALES 
* Luego de deliberaciones se resuelve que se insistirá con Mirta para definir una fecha para una 
capacitación en la SEAM sobre el marco legal. 
 
MAPAS 
* Gustavo Casco informa que se analizaron los productos de 17 mapas. Falta aún el tema de 
minería. Acerca del mapa de vegetación informa que es donde no hay prácticamente nada. 
* Luz Marina Coronel expresa que sobre el tema de humedales no hay nada definido por la SEAM. 
* Gustavo Casco: Pregunta cuando se definirá el tema de vegetación? a modo de comentario 
expresa que en la UNA en la carrera de Ingeniería Forestal existe un mapa de vegetación de la 
Región Oriental, ignora la bibliografía ni antecedentes sobre el mismo. Tal vez se pudiera tomar 
este mismo mapa como base. 
* Lilian Portillo: sugiere realizar una consulta sobre la biodiversidad con el PNUMA. 
se resuelve que Gustavo Casco enviará un mail a su par del INFONA con el fin de coordinar una 
reunión de tal manera a comparar los productos y convalidarlos. 
 
 
Acuerdos: 
Acuerdos: 
1. A la reunión del 18/07 asistirá todo el Equipo Técnico SEAM más tres asesores a definir 
2. En el tema de definición de la Estrategia para la reunión del 18/07 se acuerda no tratar el 

tema presupuesto y que que Rocío Barreto y Lilian Portillo acudan al INFONA para tratar 
ciertos puntos a ser aclarados en relación a las brigadas 

3. Sobre el tema de Adquisiciones se resuelve pedir información al INFONA para ver si 
cumplió o no con los mecanismos de presupuesto y adquisiciones establecido por las 
Agencias. 

4. Sobre el tema de Mapas se resuelve que Gustavo Casco enviará un mail a su par del 
INFONA con el fin de coordinar  una reunión de tal manera a comparar los productos y 
convalidarlos 

 
 
Fecha de la próxima reunión: 12/07/2013  
 


